

Fecha: 09-05-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Parto de gemelas en Natales requirió aeroevacuación e ingreso a la Unidad Neonatal del Hospital Clínico

Pág. : 2
 Cm2: 297,8
 VPE: \$ 389.170

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Las bebés nacieron con 32 semanas de gestación

Parto de gemelas en Natales requirió aeroevacuación e ingreso a la Unidad Neonatal del Hospital Clínico

A tempranas horas de la mañana de este jueves, alrededor de las 6 AM, se registró en el Hospital Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales el nacimiento de gemelas de 32 semanas, quienes durante la tarde fueron aeroevacuadas a la Unidad Neonatal del Hospital Clínico de Magallanes (HCM), en Punta Arenas. Los traslados se hicieron diferidos: la primera viajó con el padre y la segunda, con su madre, aterrizando en Punta Arenas alrededor de las 21.30 de anoche.

El caso demandó un amplio operativo y gestiones logísticas para concretar las evacuaciones, utilizando los medios aéreos que colaboran con la red de salud pública. Cerca de las 20 horas ya había hecho su ingreso a la Unidad Neonatal la primera bebé, que viajó con su padre de nacionalidad haitiana a Punta Arenas.

Foto: Cecilia



Emanuelo Jazmín, padre de las niñas.

Según informó el papá, la segunda bebé presentaba mayor complicación y viajó con su madre chilena en un segundo viaje.

El relato de Emanuelo Jazmín, padre de las niñas, refleja la compleja situación en que se encuentra viviendo con su familia.

El es oriundo de Haití y no cuenta con red de apoyo en el país, ni en la región ni en esta ciudad. La noche de ayer pernoctó en el Hospital Clínico y asegura que el día de hoy tendrá que buscar alojamiento en Punta Arenas, mientras espera la evolución de

salud de sus hijas. Ellas nacieron a eso de las 5.50 de la mañana y el resto del día fueron múltiples tareas para lidiar con el prematuro nacimiento de sus bebés.

"La situación nos pilló de improviso, de sorpresa", relata Emanuelo sobre el parto prematuro que

» El padre es oriundo de Haití y no cuenta con red de apoyo en el país, menos en la región ni en Punta Arenas

enfrentó su pareja y madre de las niñas, Johana Montiel, de 35 años. "Soy haitiano, no tengo familiar acá ni en Chile", complementa en un castellano simple, acerca de su difícil situación sin red de apoyo. Accedió a compartir su historia por la complejidad que transita y agradece la ayuda de la comunidad magallánica para buscar un lugar donde pernoctar.

Las bebés ingresaron a la Unidad Neonatal y se mantienen bajo cuidadoso monitoreo del equipo de salud, mientras sus padres buscarán los medios para enfrentar su estadía en Punta Arenas. /LPA